



Los Infis de Colombia impulsan el desarrollo de las regiones

- *El IDEA recibe a los gerentes de los 14 Institutos Financieros de Fomento y Desarrollo de Colombia (Infis) para articular iniciativas y acciones que potencien el desarrollo de las regiones en el país.*
- *Los Infis son entidades claves en la administración eficiente de recursos y en la financiación de obras que mejoran la calidad de vida de las comunidades.*

El IDEA, en su compromiso por fortalecer el desarrollo regional, recibió a gerentes y servidores de los Institutos Financieros de Fomento y Desarrollo de Colombia (Infis) con el objetivo de compartir experiencias exitosas, intercambiar conocimientos y articular acciones conjuntas. "En este encuentro buscamos compartir las estrategias administrativas, financieras, comerciales y jurídicas que han convertido al IDEA en una entidad sólida y líder en Colombia", afirmó la Gerente General del IDEA, Catalina Gómez Toro.

Durante el evento, se destacó la trayectoria del IDEA como ejemplo de administración eficiente de recursos, crédito con tasas competitivas para municipios y entidades públicas, y un liderazgo administrativo que le ha permitido mantener su posición como entidad financiera líder en Antioquia.

"El IDEA es una entidad de la que todos debemos aprender", señaló el director ejecutivo de Asoinfis, Ciro Arias. "Su experiencia en la administración eficiente de recursos, las sinergias con las entidades públicas y privadas para llevar proyectos que transforman los municipios y el liderazgo administrativo la convierten en un modelo replicable para el resto de los Infis del país".

El Rol de los Infis: Clave para el Progreso

Los Infis se destacan por su papel fundamental en la administración eficiente de recursos y la financiación de obras que mejoran la calidad de vida de la población. Estos Institutos, mediante créditos con tasas de interés competitivas, apoyan a las entidades públicas en los



Boletín de Prensa



departamentos y municipios, fomentando así el progreso y bienestar en cada rincón de Colombia.

Además, prestan servicios de administración de recursos donde pueden converger recursos de entidades del gobierno nacional, departamental y municipal, que requieren canalizar sus recursos para obras y proyectos de desarrollo.

Una trayectoria de innovación y desarrollo

La creación del IDEA en 1964 marcó un hito en la búsqueda de estrategias para financiar obras de progreso en Antioquia y fue la primera entidad de esta índole creada en Colombia. Actualmente, operan en el país 14 Infis que prestan sus servicios en 12 departamentos y en más de 500 municipios, siendo un pilar fundamental para el crecimiento económico y social de las regiones.

A lo largo de 60 años de historia, los Infis han demostrado ser un modelo de administración eficiente y eficaz, que han contribuido al desarrollo social y económico sostenible de las regiones de influencia.

En un entorno cada vez más competitivo, el IDEA y los Infis se comprometen a seguir innovando y trabajando en conjunto para impulsar el progreso de las regiones colombianas.

¡Nuestra Antioquia tiene IDEA!

Kit de prensa: <https://we.tl/t-TSSsaFc9gx>

Boletín de Prensa N° 013

Medellín, 30 de mayo de 2024

Oficina de Comunicaciones - IDEA